

《年間行事予定について》

今年度は全校児童が一堂に会して全校朝会をしている。参観日、学年懇談会、PTA総会も対面で行った。6年生の修学旅行1日目はグループで循環バスで移動しながら、体験や見学をする予定である。音楽朝会も対面を計画している。web展覧会は、来年度から実際に展示する方向で検討する。

《地域連携 防犯について 意見交換》◆運営委員 ○学校職員

- 安全マップは毎年更新しているが、心配なところがあったら隨時お知らせいただきたい。
- ◆下校の際、道路を広がって歩いている。車も通るので危険。ぜひ指導をしてほしい。
- ◆ひまわりクラブやなじょもへ向かう子どもが多いから、人が多くなる。特に一斉下校の日。
- 登下校の交通安全については、今後も継続して指導していく。
- ◆牡丹山神社など、神社付近は道路がカーブしたところもあり、危ない。看板などで注意喚起していくとよい。
- ◆町内子ども会で、再度危ないところを確認した方がよい。道路を含めて、神社などでボール遊びはいいのかどうか。
- 学校ではどういうところで遊んでよくて、よくないのか、児童に判断力をつけさせてていきたい。
- ◆キャッチボールをするところがないが、学校のグラウンドは使える?→○使ってもらってよい。
- ◆最近は不審者情報があまりない。

《その他》

- ◆修学旅行の班別活動、はしリンピックでのパフォーマンスの声だし、絵画展の展示（令和6年度）などを楽しみにしている。
- ◆はしリンピックで興味走などをやっていただくと、見ている地域の大人も元気が出ると思う。
- ◆入学式後の1年生の支援ボランティアを行った。1年生教室で、6年生が紙芝居や校歌を歌ったチームがいて、1年生がちゃんと聞いていてほほえましい姿だった。
- ◆寺山公園に放課後にたくさん遊びに来ている。小さな子の保護者から、大きな子が遊具を独占しているので、ルールを作つてほしいといわれた。しかし、児童が「大人に言われ、いやな思いをした」と言いに来た。公園はみんなの物である。話をしにきててくれてうれしかった。
- ◆1年生の教室での様子を見て、教室の掲示が大きな文字や写真で示しており、わかりやすいと感じた。学年末に6年生や1、2年生とも一緒に遊ぶことができた。かかわり合いをたくさんもたせたい。
- ◆安全の看板など、コミ協に声をかけてほしい。協力できる。神社の飛び出し防止のチェーンなどは勝手につけられないが、間に入って話ができればいいと思う。

【令和5年度学校教育ビジョン等について、承認をいただきました。】

[教頭]活発な発言、建設的なご意見をいただき、

ありがとうございました。

